



Juan Medina López

Mediador inscrito Ministerio de Justicia y socio de la Asociación Madrileña de Mediación



La nueva Ley de eficiencia procesal: un paso hacia la justicia moderna y accesible

En el contexto actual de los sistemas judiciales, la eficiencia procesal se ha convertido en una necesidad imperante. Con un incremento constante en el volumen de litigios y un sistema judicial a menudo saturado, surge la necesidad de transformar el enfoque tradicional hacia métodos que promuevan la celeridad, la accesibilidad y la eficacia en la resolución de disputas. En este marco, la probable implementación de la Ley de eficiencia procesal ha suscitado un debate vital sobre el papel de los métodos alternativos de resolución de conflictos, incluyendo [la mediación obligatoria](#), en la mejora de los procesos judiciales.

La saturación de los tribunales, los altos costos asociados a los procesos judiciales y las demoras que afectan la Administración de Justicia, han sido preocupaciones recurrentes en la comunidad jurídica. Estas barreras no solo obstaculizan el acceso a la justicia, sino que también pueden comprometer su calidad y equidad. La nueva Ley de eficiencia procesal busca abordar

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |